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Protokoll der Jahreshauptversammlung am 04.04.2024 
Ort: Clubraum des Restaurants „Artemis“, Bockhorner Weg 8, 28779 Bremen  
Beginn: 18:15 Uhr 
Ende:    20:00 Uhr 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung der Tagesordnung sowie Protokollführung
3. Projekt- bzw. Kooperationsanträge, -konzepte und Veranstaltungen:

- Projekt „Konfliktlotsen an der OS Lerchenstraße“
- „Glückspielsucht / Sportwetten“ (inkl. Teilnahme am Deutschen Präventionstag

2024)
- Nachtwanderer- Projektkooperationen
- DiscGolf- Turnier (in Kooperation mit SG Marßel)
- Präventionskonzept und Veranstaltungen: SÄM-Delikte

4. Wahl einer Versammlungsleitung
5. Rechenschafts-, Finanz- und Kassenberichte inkl. Aussprache:

- Jahresbericht
- Jahresabrechnung, Kassenprüfung
- Revisionsbewertung

6. Entlastung des Vorstandes
7. Wahlen

- Vorsitzende/r
- Stellvertretende Vorsitze für Öffentlichkeit / Projekte / Finanzen
- Schriftführung
- Beisitzer/-innen
- Kassenprüfer/-innen

8. Beschlussfassung über die Mitgliedsbeiträge
9. Verschiedenes

zu TOP 1:  
Der Vorsitzende Uwe Schröter begrüßt die erschienenen Mitglieder und stellt die 
Beschlussfähigkeit und die ordnungsgemäße Einladung fest. Die FBS hat ihr Stimmrecht auf 
Andreas Bettray übertragen.  
Als besonderer Gast wird Jan Müller begrüßt, der Leiter der Polizeiinspektion Nordwest, der 
kurz über die Entwicklungen im Norden berichtet. Jan Müller überreicht die gerahmte 
Gründungsurkunde, die noch in der ehemaligen Geschäftsstelle in der Polizeiinspektion in 
der Kirchheide gelagert wurde. Sie wird ihren neuen Platz in der Geschäftsstelle am 
Bockhorner Weg finden. 

zu TOP 2: 
Die Tagesordnung soll verändert werden. Der TOP 8 soll auf TOP 3 vorgezogen werden und 
der TOP 4 soll gestrichen werden. Alle anderen TOP werden entsprechend gereiht. Die 
geänderte Tagesordnung wird zur Abstimmung gestellt und mit 10 Ja-Stimmen, 0 Nein-
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Stimmen und 0 Enthaltungen beschlossen. Der Schriftführer des Vorstands Peter Nowack 
wird mit 10 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen zum Protokollführer 
bestellt.  

zu TOP 3: 
Jan Tepper-Gehlen und Indira Kroll stellen das Projekt „Konfliktlotsen an der OS 
Lerchenstraße“ vor und bitten um Unterstützung. Die Versammlung beschließt auf Vorschlag 
des Vorstands 10 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen das Projekt mit 
800,00 € zu unterstützen.  
Die restlichen Themen werden dem Vorstand als Aufgaben mitgegeben. 

Zu TOP 4: 
Für die Versammlungsleitung wird Andreas Bettray vorgeschlagen und mit 10 Ja-
Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen gewählt. Er übernimmt sodann die Leitung. 

zu TOP 5: 
Der Vorsitzende Uwe Schröter hält den Jahresbericht des Vorstands. Dabei geht er auf den 
Neuaufbau der Homepage und insbesondere auf das Projekt mit „Eiche“ Schönebeck und 
einige inhaltliche Themen ein. Mittlerweile ist Inge Mahler als stimmberechtigtes Mitglied des 
MTV „Eiche“ Schönebeck erschiene.  Highlights waren dabei die durchgeführte Aktion mit 
dem Blumenthaler SV gegen Glücksspiel und Sportwetten, an der sich viele gesellschaftliche 
Akteure beteiligt haben. Die Disc-Golf-Anlage in Marßel ist mittlerweile erfolgreich und am 
10. August 2024 soll dann ein Turnier stattfinden, das vom Präventionsrat unterstützt wird.
Die Geschäftsstelle am Bockhorner Weg ist mittlerweile etabliert.
Als wichtige Aufgabe für die nächsten Jahre ist die Erweiterung des Netzwerks und die
Gewinnung neuer Mitglieder und Kooperationspartner.
Inzwischen nimmt auch das Mitglied Inge Mahler an der MV teil.

Edna Keßenich-Reiß als stellvertretende Vorsitzende für Finanzen hält den Finanzbericht. 
Sie gibt einen kurzen Überblick über die Aufgaben des Finanzvorstands.  
Sie gab einen Überblick über die wesentlichen Ausgaben des Vereins. Die Vermögenslage 
des Vereins ist insgesamt solide.  
Das Guthaben betrug in den Jahren  Ende 2022  14.487,18 € 

Ende 2023   9.884,42 € 
Aktuell  10.572,68 € 

Der Prüfbericht der Kassenprüfer*innen wird vom Revisor Werner Müller vorgetragen. Es 
wurden keine Mängel festgestellt.  

zu TOP 6: 
Der Revisionsbericht endete mit dem Antrag auf Entlastung des Vorstands. 
Der Vorstand wurde mit 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen entlastet. 

zu TOP 7: 
Für den Vorsitz wurde Uwe Schröter vorgeschlagen und mit 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-
Stimmen und 0 Enthaltungen gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Der Vorsitzende bedankt sich bei Andreas Bettray für die Versammlungsleitung und 
übernimmt wieder die Leitung der Sitzung. 

Für den stellvertretenden Vorsitz Öffentlichkeitsarbeit wurde Andreas Bettray (FBS) 
vorgeschlagen und mit 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen gewählt. Er 
nimmt die Wahl an. 
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Für den stellvertretenden Vorsitz Projekte wurde Andreas Böhme vorgeschlagen und mit 
11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen gewählt. Seine Kandidatur und 
Annahme der Wahl lag schriftlich vor. 

Für den stellvertretenden Vorsitz Finanzen wurde Edna Keßenich-Reiß vorgeschlagen 
und mit 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen gewählt. Sie nimmt die Wahl 
an. 

Für die Schriftführung wurde Peter Nowack vorgeschlagen und mit 11 Ja-Stimmen, 0 
Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen gewählt. Er nimmt die Wahl an.  

Als Beisitzer*innen wurden Birgit Benke, Hans-Peter Hanke, Baris Kartal und Hartmut 
Kusber vorgeschlagen und jeweils mit 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 
Enthaltungen gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 

Als Kassenprüfer*innen wurden Werner Müller und Inge Mahler vorgeschlagen und jeweils 
mit 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen. 

zu TOP 8: 
Die Mitgliedsbeiträge werden ab 01.01.2025 auf 36,00 € pro Jahr festgelegt. Für Schüler, 
Studierende und Auszubildende soll der Jahresbeitrag 12,00 € betragen.  Die 
Beitragsregelung wird mit 11 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen 
beschlossen. Es wird darüber beraten, eine Kampagne für neue Mitglieder zu starten. 

Zu TOP 9: 
Es lagen keine weiteren Wortmeldungen vor und Uwe Schröter beendet die 
Versammlung um 20:00 Uhr. 

Für das Protokoll: 




